



v.l. Eve Brunner, Joachim Brunner, Armin Bühler und Bruno Gohl

Neue Vorstandsmitglieder bei der ASBS Helvetia-Neuhausen

Die Armbrust und Bogenschützen der Helvetia-Neuhausen konnten am Freitag eine gut besuchte Generalversammlung durchführen. Der Präsident René Sauzet führte gekonnt durch die vielen Traktanden. Die üblichen Punkte konnten rasch abgearbeitet werden. Auch die Rechnung, dank des durchgeführten Verbandsschiessens, konnte mit einem kleinen Gewinn abschliessen. Die Vakanzen im Vorstand konnten wie folgt besetzt werden: Der langjährige Nachwuchsleiter Bruno Gohl übernimmt das Amt des Schützenmeisters. Als Ersatz für ihn als Nachwuchsleiter konnte Armin Bühler gewonnen werden. Bei den Bogenschützen stellten sich dann mit Eve und Joachim Brunner gleich 2 Personen für den Vorstand zur Verfügung. Sie teilen sich den Posten auf. Auch konnten bei den Bogenschützen diverse Ämter definitiv besetzt werden. Nach reger Diskussion wurde beschlossen, dass bei der Bogenanlage statt eines grösseren Umbaus nur eine Machbarkeitsprüfung für eine zusätzliche 30 Meter Bahn innerhalb der Schiessanlage erstellt wird. Das weitere Vorgehen wird dann im Vorstand und an einer Vereinsversammlung behandelt. Zum Schluss wurde Sarah Hügli für ihre Resultate geehrt. Sie erreichte am Weltcup Final 30m in Strassburg den hervorragenden 3. Rang, und erst kürzlich gewann sie die 10m stehend Schweizermeisterschaft.